

Ressort: Politik

## 2,9 Millionen Flüchtlinge in der Türkei

Ankara, 02.03.2017, 00:00 Uhr

**GDN** - Die Türkei bleibt das Land mit den meisten Flüchtlingen weltweit. Laut UNO-Flüchtlingshilfswerk leben aktuell 2,9 Millionen "Refugees" im Land am Bosphorus.

Das berichtet die "Bild" (Donnerstag). Männer stellen demnach die Mehrheit der Flüchtlinge (53,2: Prozent, Frauen: 46,8 Prozent). Die meisten der Flüchtlinge sind im Alter zwischen 18 und 59 Jahren. Das UNO-Flüchtlingshilfswerk bezieht sich auf Zahlen vom 16. Februar 2017. Die Türkei verhindert die Weiterreise der Flüchtlinge nach Europa, was Teil des Abkommens mit der Europäischen Union ist.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86033/29-millionen-fluechtlinge-in-der-tuerkei.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)